

# *Cuba elegida miembro de dos importantes órganos de las Naciones Unidas*

---

*MinRex*

**CUBA RESULTÓ ELECTA HOY EN LAS NACIONES UNIDAS**

**COMO MIEMBRO DE LA COMISIÓN DE PREVENCIÓN DEL DELITO Y JUSTICIA PENAL Y A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL**

**Cuba elegida como miembro de dos importantes comisiones**

La Habana, 9 abril (RHC) Cuba resultó electa hoy en las Naciones Unidas, como miembro de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal (período 2025-2027), y a la Comisión de Desarrollo Social (período 2025-2029).

Como miembro de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia, Cuba contribuirá activamente a los esfuerzos globales por combatir la delincuencia nacional y transnacional.

En el caso de la Comisión de Desarrollo Social, es el órgano donde se abordan grandes retos globales actuales, como la eliminación de la pobreza, la reducción de la desigualdad y la protección del medio ambiente.

La elección de Cuba tuvo lugar por aclamación y evidenció el amplio reconocimiento de la comunidad internacional a la labor de Cuba. (Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351730-cuba-elegida-miembro-de-dos-importantes-organos-de-las-naciones-unidas>



**Radio Habana Cuba**